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NOTES IMPORTANTES 
IMPORTANT NOTES 

Après 

 

REVÊTEMENT - DISTINCTION ET MODERNO 
 
 
 
 
 
 

À l'aide d'un niveau à bulle ou d’un laser, vérifier que la surface de pose est de niveau autant à l'horizontale qu'à 
la verticale. Si les fourrures sont mal alignées, nous vous suggérons de créer un espace entre le mur et la fourrure 
à l'aide d'un bardeau (shim) et, s'il y a lieu, un espace entre la fourrure et le revêtement. 

 
 
 
  
 
 

 
 
 

Pour ne pas nuire à l'expansion et à la contraction du métal, il est important de fixer les vis au centre des orifices 
du panneau et de les serrer modérément suivant un angle de 90 degrés. 

*IMPORTANT - MODERNO* La moulure de départ est la même que pour le Distinction, mais installée à 
l’envers, tel que démontrée sur la photo ci-dessous. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour permettre une dilatation thermique suffisante, il est primordial de laisser un espace de 1/8 po entre chaque 
panneau et entre les panneaux et les moulures. Pour une belle finition du joint, ajouter une vis supplémentaire sur 
la planche qui vient d'être installée. 

A PRENDRE EN CONSIDERATION AVANT ET PENDANT  IMPORTANT 
L'INSTALLATION DU REVÊTEMENT 

1/8 po 

Avant 

shim 

contact modéré contact exagéré 
Bande de départ Distinction Bande de départ Moderno 
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NOTES IMPORTANTES 
IMPORTANT NOTES 

after 

 
 

SIDING - DISTINCTION and MODERNO 
 
 
 
 
 
 

Using a spirit level, verify that the installation area is level (straight) both vertically and horizontally. If the furring is 
misaligned, we suggest leaving a gap (using shims) between the wall and the furring and, if need be, leaving a gap 
(using shims again) between the furring and the siding. 

 
 
 
  
 
 

 
 
 

To not hinder the expansion and contraction of metal, it is crucial to drive the screws perpendicularly in the center 
of the panel slots and apply moderate contact.  

* IMPORTANT – for MODERNO * Unlike the Distinction siding, the starter molding for the Moderno siding must be 
installed in reverse (compared to a Distinction installation) as per the photos below. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
It is important to leave a thermal expansion gap of 1/8 inch between panels to ensure sufficient space for 
expansion.  Always add an additional screw to the panel joining 2 pieces to have a proper finish of the joint. 

TO BE TAKEN INTO CONSIDERATION BEFORE AND DURING 
INSTALLATION. 

IMPORTANT 

gap 1/8’’ 

before 

shim 

moderate contact  heavy contact 
starting strip Distinction starting strip Moderno 


